
INTERPELLANZA 

 
Autostrada A2: difficoltà con la gestione del traffico in casi particolari 

 
del 21 gennaio 2008 

 
A causa di una leggerissima nevicata, il traffico autostradale sulla A2 da Lugano nord a 
Lugano sud è stato bloccato per oltre 2 ore. 
Non trattandosi di evento eccezionale, chiedo al Consiglio di Stato, rispettivamente ai signori 
Direttori del Dipartimento del territorio e del Dipartimento delle istituzioni, quanto segue: 

1. come mai è stata bloccata così a lungo l’autostrada, senza che vi fossero incidenti di 
sorta e in assenza di condizioni meteorologiche particolari? 

2. Come si organizza la Polizia cantonale e quale collaborazione ha con il servizio di 
manutenzione dell’autostrada? 

3. Si è parlato di un tratto di autostrada leggermente ghiacciato a Lugano sud. Come mai 
non si è intervenuti preventivamente con il sale, come avviene d’abitudine nel Canton 
Grigioni? 

4. È stato segnalato per tempo il pericolo incombente, oppure è mancato un provvidenziale 
picchetto da parte della Polizia stradale? 

5. Perché la Polizia cantonale, sempre un po’ in difetto di informazioni preventive, non ha 
ritenuto nel caso specifico di interpellare il servizio attualità della RSI con lo scopo, 
quantomeno, di trasmettere un comunicato sulle cause dell’interruzione e sulle 
prospettive d’attesa? 

6. Corrisponde al vero che si ha intenzione di ridurre gli effettivi della polizia stradale, 
quando il traffico e le difficoltà connesse sono in costante aumento? 

7. Come valuta l’on. Pedrazzini "l’umore della truppa" (inteso come Corpo di Polizia) che, 
proprio in questa circostanza, ho percepito non certo come eccellente? 

 
In considerazione della nota mobilità su questa arteria, ritengo necessario intensificare gli 
sforzi con il fine di garantire la migliore fluidità possibile del traffico. Ho ricevuto stamane la 
risposta del Consiglio di Stato alla mia interrogazione dello scorso novembre. In sostanza 
si dice di fare tutto il possibile, ma non leggo proposte nuove, come da me richiesto. Non ne 
esistono? La buona gestione del traffico è espressione di qualità del Paese e di vantaggio 
per i cittadini e per l’economia. 
 
 
Edo Bobbià 
 


